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2016年度 
前期自治委員会総会開催 

日 付：6月23日(木) 
開 場：18時00分 
開 会：18時35分 
場 所：A5棟大講義室 

気になる総会の内容は次ページへ GO!! 

学生自治会は、「学生とともによりよい学生生活を実現する」ことを目的として活

動しています。しかし、活動方針を立てているのは学生自治会であるため、それに沿

って行われる活動が本当に学生のみなさんの実情に即しているとは限りません。 

そのため、学生自治会のこれまでの活動・これからの活動方針が本当に学生自治会

の活動目的に沿っているかを学生のみなさんに判断していただく場を設けています。

それが、自治委員会総会です。ぜひお越しください。 
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1. 決議案提議 

学生自治会が昨年度後期自治委員会総会から半期の間に行った活動の報告と、今年度の

後期自治員会総会までの半期の間に行う活動方針をまとめた決議案を提議します。 

2. 決算報告 

学生のみなさんからお預かりした自治会費が、2015年6月1日からの1年間でどのように

使われたかを報告します。 

3. 予算案提議 

学生自治会が2016年6月1日からの1年間で自治会費をどのように使っていくのかを示し

た予算案を提議します。 

4. 会計監査報告 

決算報告の内容に関して、不明瞭な点や不正がないか会計監査委員が監査した結果を報

告します。 

5. 質問回答・質疑応答 

各提議案に関して総会中に学生のみなさんから受けた質問に対しての回答と、全体を通

した質疑応答をします。 

6. 所属・学年ごとの話し合い 

各所属・学年ごとに分かれて決議案・予算案について話し合ってもらい、決議案は「賛

成・反対・保留」、予算案は「承認・不承認」のいずれかに意見をまとめてもらいます。 

7. 採決 

学生自治会が提議した決議案・予算案について、学生のみなさんに採決をとります。 

8. 次期中央執行委員会役員選挙・次期会計監査委員選出 

中央執行委員会の次期役員を決める選挙を行います。その後、次期会計監査委員の選出

も行います。 

 

  
学生自治会は学生のみなさんの

意見をもとに活動しています。 

よりよい学生生活の実現

のため、ぜひご参加くだ

さい！ 
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  ここでは、2015年度後期自治委員会総会から5月14日までに学生自治会が行った活動に

ついて簡単に報告します。 

 

 生活協同組合に対する意見を提出しました 

要望アンケートで寄せられた要望・意見のうち、生活協同組合に対するものを生

活協同組合に提出しました。 

 要望書に関する活動 

 

 

 学生の意見や大学に関する情報の収集を行いました 

学内3か所に設置している意見箱およびウェブサイト掲示板から学生の意見の収

集を行いました。また、インターネットや定期的な大阪府大学教職員組合との話し

合いを通して大学に関する情報の収集を行いました。 

 学生生活に関する情報の宣伝を行いました 

情報の収集により得られた学生生活に関する情報を自治会総合情報誌『NASCA』、

ウェブサイト、Twitterを通して学生に対して情報の宣伝を行いました。 

情報収集・情報宣伝に関する活動 

 

 

 東京大学教養学部学生自治会との話し合いを行いました 

東京大学教養学部学生自治会(以下、東大自治会)から学生自治活動について話し

合いの提案がありました。学生自治会は、東大自治会からの提案を受諾し、2月22

日に互いの活動や実情などについて話し合いを行いました。 

学生自治会運営の検討 
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 第34回全学新歓実行委員会に協力しました 

11月の学生団体連絡会議で、第34回全学新歓実行委員会が発足しました。学生自

治会は、実行委員として学生自治会役員を推し、活動場所として自治会室の一部を

貸し出すことで、第34回全学新歓実行委員会に協力しました。 

 新歓時期の勧誘活動の規制を行いました 

入学手続き時に体育会と協力し、勧誘活動の規制を行いました。 

 クラスオリエンテーションを行いました 

第55回友好祭実行委員会、第68回白鷺祭実行委員会、白鷺音響企画共同体

S.T.A.F.-1、生協学生委員会とともにクラスオリエンテーションを行いました。ク

ラスオリエンテーションは昼食時にも行われたため、新入生に対しパンとジュース

の配付を行いました。 

 入学式・クラブ紹介を行いました 

4月6日の入学式の際にクラブ紹介を行いました。クラブ紹介には22のクラブが参

加しました。 

 学生センターとの話し合いを行いました 

学生団体連絡会議の構成団体として学生センターとの話し合いに参加しました。 

学生団体連絡会議 

 

 

 大型PAの第4期再購入を行いました 

大型PA再購入実行委員会は平成27年9月15日の臨時総会での決定に基づき、平成

28年1月に老朽化した大型PAを中心に第4期再購入を行いました。 

 定例会を開き、話し合いを行いました 

大型PA再購入実行委員会の構成団体として、月に一度定例会を開き、大型PAの現

状確認や構成団体間の情報共有、第5期再購入に向けた話し合いを行いました。 

大型PA再購入実行委員会 
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 学生団体連絡会議主催の大阪府立大学と大阪市立大学の統合に関する学長との懇

話会に協力しました 

平成27年12月23日に大阪府から指示された第2期中期目標には、「次期中期目標期

間中における大阪市立大学との統合による新大学の実現に向け、準備を進める」と

あり、大阪府立大学と大阪市立大学の統合(以下、府市大統合)に向けた検討がなさ

れています。また平成28年1月には大阪市立大学の第二期中期目標にも同様の記載

が追加され、『大阪の公立大学のこれからを考える会』が府市大統合の白紙撤回を

求める署名を関係各所に提出しました。これを受けて、学生団体連絡会議の場で吉

田敦彦学生センター長から「学生団体連絡会議主催の学長との懇話会を開催した

い」という提案がありました。学生自治会は学生に対して懇話会の情報宣伝を行

い、司会を担うことで懇話会に協力しました。懇話会には、77名の学生が出席しま

した。 

大学運営に関する活動 

 

 

 ステージの適切な運用のため、話し合いや日常の管理業務を行いました 

学生自治会はステージ管理委員会の構成団体として、ステージの安全な管理・運

用や情報共有のために、月に一度定例会を開き、ステージの現状確認やステージの

管理・運用などに関する話し合いを行いました。またステージ管理局は、ステージ

を安全に運用するために、日常的な管理業務を適切に行いました。 

 B1棟工事に伴うステージ移設に係る意見書を提出しました 

平成28年より開始されるB1棟工事に伴い、学生会館前にステージを設置できなく

なることが判明しました。そこでステージ管理委員会は関係団体から意見を収集

し、意見書を作成し、大学に1月18日に提出しました。その結果、A2棟跡地にステ

ージを設置できることとなりました。 

 新歓時期の利用調整会議を開きました 

新歓時期には多くのクラブがステージを利用します。しかし、ステージの利用予

約を先着順にしてしまうと、ステージの利用が特定のクラブに偏ってしまう可能性

があります。そこでステージ管理局は、利用調整会議を開き、4月および5月のステ

ージ利用について調整を行いました。 

ステージ管理委員会 
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 立て看板の管理を行いました 

立て看板管理局は、立て看板が安全に管理・運用されるために、適切に立て看板

の管理を行いました。また1月22日に立て看板の一斉点検を行い、部分破損や老朽

化が確認された立て看板10枚については、2月18日に修理・補修を行いました。 

 B1棟工事に伴い、立て看板を継続して利用できるように要請しました 

今年から始まったB1棟の工事に伴い、立て看板を設置していた場所の一部が

駐輪場として使用され、立て看板を設置することができなくなりました。そこ

で学生自治会は立て看板を宣伝効果が損なわれることなく継続して使用でき

るよう、代わりの設置場所を用意することを大学に要請しました。その結果、

A4棟とA5棟の間に立て看板が5枚設置できるようになりました。 

 新歓時期の講習会と場所割会議を行いました 

新歓時期には、平時より多くの団体が立て看板を使用します。そこで立て看

板管理局は、立て看板使用団体に対して立て看板の使用方法に関する講習会を

行いました。また新歓時期には、立て看板の使用予約を先着順にしてしまうと、

立て看板を使用できなくなる団体が生じる可能性があります。そこで立て看板

管理局は、2月24日に場所割会議を行いました。 

 第55回友好祭本祭典中に、管理体制を強化しました 

立て看板管理局は、友好祭本祭典中に見回りを強化するとともに、また本祭典の

主催である第55回友好祭実行委員会に対し立て看板付近に見張りを置くように要

請することにより立て看板の管理体制を強化しました。 

立て看板管理局 

 

 
学生自治会の次半期の活動方針については6月23日(木)に開催する前期自治委員会総

会にて活動報告とともに決議案として提議されます。決議案が可決された場合、次号の

『NASCA』に掲載する予定です。 
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自転車登録の方法 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 受付期間は5/9～6/3、受付時間は9:45～16:45 

5/16～5/20 ：3・4年生対象 

5/23～5/27 ：大学院生対象 

5/30以降は全学生対象ですので、登録がまだの方も 

まだ間に合います。 

必ず手続きするようにしましょう！ 

中百舌鳥キャンパスでは自転車を利用する場合、登録が必要です。登録証を貼らずに

駐輪すると、撤去される可能性があります。ここでは登録申請の方法を説明します。 

登録申請の方法 

1. 登録申請書に必要事項を記入する 

登録申請書はA3棟１階の学生課で配布されています。また、大学ホームペ

ージ、学生ポータルから登録申請書をダウンロードすることもできます。そ

の後、申請書に必要事項を記入します。 

記入事項は、H27登録番号（前年度の登録番号）、学籍番号、氏名、現住所、

連絡先（携帯電話）、自転車車体番号、防犯登録番号、使用用途、自転車賠

償責任保険への加入状況の有無です。 

2. 登録申請書と学生証を受付場所へ持っていく 

B12棟（学生会館）1階へ、必要事項を記入した登録申請書と学生証を持っ

ていくと手続きが行うことができます。 

3. 登録証を自転車に貼る 

手続きで受け取った登録証を、後

輪の泥除け部分に貼ります。泥除け

がない場合は、フレームの見えやす

いところに貼ります。 
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大阪市立大学との統合について 

◆統合するとどうなるの？ 

「新・公立大学」大阪モデル(基本構想)によると、両大学の統合によって、教

育力・研究力・地域貢献力の3つの力を高められるとされています。 

1.教育力 

・多彩なカリキュラムを実施することで、基幹教育が充実し、幅広い視野と問題

解決能力を持った人材を育成します。 

・優れた外国語能力と異文化理解力を持ち、他者と協力しながら地球規模の課題

に取り組むことができるグローバルな人材を育成することで、国際社会に貢献

します。 

・高い専門性を持ち、様々な研究をリードする指導的研究者や、世界で活躍する

若手研究者を育成します。 

2.研究力 

・ライフサイエンスなどの大阪が強い分野の先端研究や、異なる分野の融合的な

研究を重点的に取り組みます。 

・企業や他大学、自治体と連携し、技術革新を生み出す拠点として大学を発展さ

せます。 

昨年12月22日に、大阪府議会において大阪府立大学と大阪市立大学

の統合(以下府市大統合)に向けた議案が可決されました。今年4月19

日の副首都推進本部会議によると、大阪府は2022年に両大学を統合し

新大学の設立を目指す方針です。この記事では、現在公開されている

情報をもとに府市大統合の具体的な内容について説明します。 

3つの力を高める取り組み(案) 
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◆在学中の学生への影響は？ 

両大学が統合し、結果として教育カリキュラムが変更される場合でも、統合す

る前に入学した方は従来のカリキュラムに沿って学業や研究活動を続けられま

す。卒業時に授与される学位についても、影響を受けることはありません。 

(参考：「大学統合・入試」に係る学長からのメッセージ) 

◆学生自治会の取り組み 

学生自治会は、府市大統合に関する情報収集・情報宣伝を行いました。また、

今年2月10日に行われた学生団体連絡会議主催の府市大統合に関する学長との懇

話会に協力しました。学生自治会は今後も府市大統合についての情報を収集し、

学生のみなさんに発信していきます。また、府市大統合によって学生に不利益が

生じるおそれがあると判明した場合は、大学に改善を提案します。 

3.地域貢献力 

・地域課題の解決に取り組み、地域の活性化のために活躍する人材を育成します。 

・経営ノウハウとチャレンジ精神を持った起業家を目指す人材や中小企業の後継

者となる人材を育成し、大阪の企業振興に貢献します。 

新・公立大学」大阪モデルや新大学案の詳しい情報、統合に関する学

長からのメッセージなどが下記ウェブサイトに掲載されています。興

味のある方はぜひご覧ください。 

 

大阪市立大学との統合について 

URL: http://www.osakafu-u.ac.jp/info/integration/integration.html 
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2016年5月13日 初版 第1刷発行 

 

発行所・印刷所 

大阪府立大学中百舌鳥・りんくうキャンパス学生自治会 

大阪府堺市中区学園町 1-1 大阪府立大学中百舌鳥キャンパス 

B12棟（学生会館）2階 学生自治会室 

 

連絡先 

TEL ：072-257-4301（内線 2745） 

FAX ：072-257-4301 

WEB：http://zichikai.ehoh.net 

e-mail：ziren@cd6.so-net.ne.jp 

Twitter 自治会公式アカウント ：＠opu_zichikai 

代表者：加納 颯人 

 

自治会 ウェブサイト 

QR コード 
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白鷺 


